

El parque de Can Borrell acogerá este fin de semana

XXVI Fiesta de las Nacionalidades y Comunidades Autónomas

Este viernes 3 de junio en el parque de Can Borrell, la Irmandades a Nosa Galiza de Mollet iniciará la XXVI edición de la fiesta de las Nacionalidades y Comunidades Autónomas. Una fiesta de fraternidad entre todas las comunidades españolas donde el folklore expresará una de las mayores riquezas que

tiene la cultura de este país. Para ello, desde el viernes a las 8 de la tarde se iniciará una serie de actividades que pondrá su inicio a esta fiesta tradicional en el calendario festivo de Mollet. Diferentes centros regionales gallegos junto a otros de otras comunidades, todos proceden-

tes de diferentes poblaciones catalanas, junto a los aragoneses, andaluces, Esbart Dansaire y el grupo Azahar de Mollet y, por supuesto, el anfitrión la Irmandade a Nosa Galiza, participaran durante los tres días en una intensa actividad festiva que espera atraer a numeroso público. ■

La cantante **Roser** actuará en Mollet

La popular cantante salida del programa de televisión Pop Stars, Roser, actuará en las pistas de atletismo de Mollet el próximo sábado 11 de junio, con motivo de un encuentro festivo con el lema "*Units per arribar més lluny*", organizado

por la federación de asociaciones de discapacitados del Vallés (FEDISVA) de la que forma parte varias asociaciones molletenses. Este acto festivo comenzará a las 5 de la tarde con la concentración en el Parc dels Colors, de casi una veintena de asociaciones llegadas

de todo el Vallés, para iniciar una "cercavila" hasta las pistas de atletismo municipales, donde habrá parlamentos, actividades teatrales, juegos, merienda y un fin de fiesta a las 19,45 horas con la actuación musical de la popular y bella cantante Roser. ■

Niños saharauis

La asociación catalana de ayuda al pueblo saharauí, Acaps Mollet-Sant Fost, está ultimando un año más las colonias de acogida durante el verano de niños saharauis. Estos niños que viven en los campos de refugiados de Tinduf, en el desierto argelino, llegarán a Mollet a finales de este mes de junio donde permanecerán hasta finales de agosto, conviviendo con familias de acogida.

Los organizadores han declarado que aún hay posibilidades para que si alguna familia de la comarca desea acoger durante estos dos meses a uno o varios niños, se pueden poner en contacto con Maria Dolors, teléfono 629 80 96 04. ■

Exposición y conferencia de la Llum

El próximo miércoles día 15 de junio a las 18 horas en en Centro Cultural la Marineta, el Club Social La Llum inaugurará la segunda exposición de pintura del club social. Los cuadros de esta exposición están pintados por los alumnos del taller de pintura del club.

Aprovechando esta exposición, este mismo día y también en la Marineta, a las 7 de la tarde tendrá lugar una conferencia sobre el Trastorno Límite de Personalidad. ■